

NOTA DE PRENSA

CONGRESISTA BERNARDO PAZO SE REUNIÓ CON EL PREMIER Y LOS FUNCIONARIOS DE PRODUCE

Tras una ardua reunión con el Primer Ministro Luis Alberto Otárola Peñaranda, tras un pedido expreso y con carácter de urgencia de nuestro despacho congresal, se ha comprometido y ha dispuesto de manera inmediata que la Ministra de Producción Ana María Choquehuanca, disponga de una mesa de trabajo a fin de escuchar y consensuar las demandas de los pescadores armadores y tripulantes de la Ley N°26920, a raíz de las medidas de fuerza, que con justa razón han tomado la masa pescadora de Sechura, la misma que ha sido solicitada formalmente mediante Oficio 075-2023-2024-JBPN-CR.

Esto sucedió en la presentación por parte de la PCM en cuanto a las intervenciones, inversiones y monitoreo ante el Fenómeno del Niño 2023-2024 en la región Piura.

Como hombre de lucha y dirigente por muchos años de los hombres del mar, nos solidarizamos con los hermanos pescadores por estos difíciles momentos que afectan a la economía de las familias del sector pesquero.

